

**REFLEXIONES EN TORNO A LA PREGUNTA
¿QUÉ ES LA ORGANIZACIÓN?**

Área de investigación: Teoría de la Organización

José Alberto García Narváez

Facultad de Contaduría y Administración
Universidad Nacional Autónoma de México
México

jgarcia@fca.unam.mx, agh809@hotmail.com

XVIII
CONGRESO
INTERNACIONAL
DE
CONTADURÍA
ADMINISTRACIÓN
E
INFORMÁTICA



Octubre 2, 3 y 4 de 2013 ♦ Ciudad Universitaria ♦ México, D.F.



ANFECA
Asociación Nacional de Facultades y
Escuelas de Contaduría y Administración

REFLEXIONES EN TORNO A LA PREGUNTA ¿QUÉ ES LA ORGANIZACIÓN?

Resumen

La intención de la presente ponencia es la de versar sobre la pregunta ¿qué es la organización? Versar en el sentido de dar vueltas alrededor de algo; es decir, lo que pretendemos es movernos –girar-, mediante la razón, en torno a dicha cuestión. En este sentido, el trabajo se ha organizado a partir de cuatro giros; el primero de ellos es el del lenguaje; el segundo es el etimológico; el tercero el de la ciencia; y, finalmente, el del compromiso científico. Dicha labor se emprende con el afán de revisar si la palabra organización explica y representa adecuadamente el fenómeno que éste aborda; es decir, las relaciones entre los hombres.

Palabras clave. Preguntar, lenguaje, etimología, ciencia, compromiso, naturaleza humana, organización.

